

FRENTE A MENCIÓN DEL LÍDER NORTEAMERICANO AL HEMISFERIO

# Presidente Boric: “Los líderes que le rinden pleitesía a Trump solo se humillan”

**El Mandatario respondió una imagen del Departamento de Estado de Estados Unidos publicada en redes sociales en la que aseguran que occidente es “su hemisferio”.**

AGENCIAS  
diario@ladiscusion.cl  
FOTOS: AGENCIAS

**E**l Presidente Gabriel Boric respondió con una fuerte crítica una foto del Departamento de Estado de Estados Unidos en la que aseguran que no permitirán que la seguridad de occidente se vea “amenazada”.

La fotografía en cuestión fue publicada en la red social X y muestra una imagen del presidente estadounidense Donald Trump con la leyenda: “Este es nuestro hemisferio”. Asimismo, el post señala: “Este es NUESTRO hemisferio y el presidente Trump no permitirá que nuestra seguridad se vea amenazada”.

Lo anterior, fue publicado días después de la intervención militar del país norteamericano a Venezuela y la detención del presidente Nicolás Maduro.

De esa forma, Boric republicó la imagen y comentó: “Los líderes que le rinden pleitesía y se muestran serviles al Presidente de EE.UU. Trump tratando de ganarse su favor solo se humillan”.

“Trump (y su Administración) no solo vulnera permanentemente el derecho internacional, sino la misma dignidad humana”, afirmó el Mandatario.

**Sin anomalías**



“Trump (y su Administración) no solo vulnera permanentemente el derecho internacional, sino la misma dignidad humana”, aseveró.

En tanto, La subsecretaria de Relaciones Exteriores, Gloria de la Fuente, encabezó una reunión de coordinación con sus pares de Seguridad Pública y Defensa en la que se evaluó el impacto migratorio y consular tras el ataque estadounidense a Venezuela y la captura del presidente de ese país, Nicolás Maduro.

Ante la prensa, la autoridad aseguró que los flujos fronterizos operan con calma: “Tenemos una coordinación permanente para poder ver flujos fronterizos y cambios que puedan ocurrir en la región que puedan significar efectivamente un cambio y lo que hemos visto es que, en general, la

situación es de bastante normalidad, tanto de flujo de salida como de entrada”.

Asimismo, De la Fuente subrayó que los órganos del Estado están “preparados de todas maneras y en conversaciones con los gobiernos vecinos para poder hacernos cargo en caso de que se produjera una contingencia, que nos vemos por lo pronto”.

Respecto a los connacionales en la zona del conflicto, informó solo se han registrado 22 consultas de chilenos en Venezuela a través de redes sociales “para dar cuenta de la preocupación que tenían”, pero “nadie en una situación de emergencia”, aclaró.

## Imagen

La fotografía en cuestión fue publicada en la red social X y muestra una imagen del presidente estadounidense Donald Trump con la leyenda: “Este es nuestro hemisferio”. Asimismo, el post señala: “Este es NUESTRO hemisferio y el presidente Trump no permitirá que nuestra seguridad se vea amenazada”.